

## Arribó una destacada donación de obras de arte al Museo Omar Reina



El doctor Juan Carlos Fustinoni llevó a cabo una notable donación de obras de arte al Museo Omar Reina de San Rafael. La codirectora del espacio cultural, María del Carmen Márquez, dialogó y brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de nuestro diario. El año pasado comenzó una importante tarea desde el museo cuando el doctor Fustinoni se comunicó con sus autoridades. “Esta familia que tiene algunos representantes en San Rafael, es descendiente de la familia Aguirre Villanueva Bombal, que en el año 48 partió a Buenos Aires y en una donación, hicieron posible en ese momento que se fundara el museo de Bellas Artes. Como esas cosas que pasan, esta gente nunca perdió los lazos con San Rafael y siempre tuvo buenos recuerdos de toda la obra que había quedado acá, porque sus descendientes son para ellos una referencia del museo de arte Omar Reina. El doctor Fustinoni que es hijo de Marilín Arrébora, una importante pintora y escritora de nivel nacional, dijo ‘esta obra tiene que ir al museo Reina y generosamente, se ha desprendido del patrimonio no solamente de forma económica, sino en lo afectivo porque es toda la obra de su mamá’, señaló Márquez y añadió que a eso se le suman otras obras de varios parientes más, entre ellos algunos emparentados con Susana Bombal, de conocida familia local. “Tienen muchos lazos con San Rafael y él decidió,

generosamente, desprenderse de ese patrimonio y enviarlo al museo Reina”, destacó. Aclaró que se trata de una tarea que requiere de mucha organización, porque debe haber una catalogación de todos los documentos, ya que no solamente vinieron 13 cuadros sino que vino mucha documentación, muchas cartas, teniendo en cuenta que en aquella época había mucho epistolario, lo que implicó “un trabajo increíble de catalogarlo de forma cronológica”.

A través del Ministerio de Cultura y Turismo de Mendoza, el 20 de abril se logró el traslado definitivo de aquellas obras, lo que coincidió con un viaje que hacían en el marco de una exposición que había en Mendoza Capital. Todo contó con el apoyo de la Dirección de Cultura de San Rafael y de empresas que se sumaron a la noble tarea. La obra consta de varios cuadros, entre los que hay mayormente acuarelas en muy buen estado, además de trabajos en témpera y algún óleo. Se trata de trabajos muy costumbristas en algunos casos, algunos ligados a lugares donde han estudiado. Márquez aseguró que “desde el año 48, es una de las más importantes donaciones que hemos recibido”, teniendo en cuenta la distancia con Buenos Aires, y la consideración y confianza que implica el resguardar estas joyas del arte.